

## Rumah Roboh Diterjang Angin Kencang di Desa Wonoagung Demak Di Perbaiki Kodim 0716/Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.GO.WEB.ID](http://DEMAK.GO.WEB.ID)

Mar 25, 2023 - 07:23



DEMAK - Personel Kodim 0716/Demak melaksanakan karya bakti dalam bentuk bedah rumah tidak layak huni. Kali ini, karya bakti menyasar rumah milik Ali Khamdan , warga RT 03 RW 05, Desa Wonoagung, Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Demak.Jum'at (24/3/2023)

Karya bhakti dipimpin langsung oleh Komandan Koramil 09/karantengah Kapten Arm Imam Sunandar. Danramil Karangtengah menerjunkan sejumlah anggota Babinsa untuk melaksanakan giat bedah rumah di desa binannya tersebut.



"Karya Bakti kali ini kita laksanakan dengan cara gotong royong, sejumlah pihak turut terlibat, seperti dari rekan-rekan Bhabinkamtibmas dari Polsek Karangtengah dan juga dari unsur masyarakat setempat," kata Danramil Imam Sunandar.

Dia menyebut, program karya bhakti bedah rumah tidak layak huni merupakan program kerja tahunan bertajuk 'Karya Bhakti TNI Pengabdian untuk Negeri' dari Kodim 0716/Demak, adapun yang berlangsung kala itu masuk pada program kerja semester I tahun 2023.

Kategori program karya bhakti bedah rumah tidak layak huni sendiri, sebut Danramil, menasar rumah-rumah warga yang tidak layak huni serta warga yang bersangkutan masuk kategori masyarakat kurang mampu.

"Kita perbaiki rumahnya, untuk rumah milik pak Ali Khamdan yang sebelumnya roboh terkena angin kencang di sertai petir ini berbahan utama kayu, kita ganti kayu-kayu yang sudah lapuknya. Secara umum kita perbaiki agar nantinya layak huni," katanya.



Disebutkan juga, sebagai satuan teritorial, TNI memiliki tugas membantu pelaksanaan perbaikan rumah warga, karena program ini merupakan wujud Kemanunggalan TNI bersama Rakyat dalam pelaksanaan tugas kewilayahan.

Sementara itu, Ali Khamdan penerima Bantuan RTLH mengapresiasi program karya bhakti yang dilaksanakan Kodim 0716/Demak itu. Menurutnya program tersebut sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, utamanya masyarakat yang kurang mampu.

"Kita sangat berterima kasih dan bersyukur atas adanya program ini. Keberadaan TNI di desa sangat dirasakan peranannya, kehadirannya dapat membawa solusi positif bagi warga di sini," sebut dia.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak